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REQUERIMENTO 

Pedido do estudo realizado sobre os fogos de artifício sem ruído  

 

Exmo. Senhor Ivan da Costa Gonçalves 

Presidente da Assembleia Municipal de Almada  

 

A representação Municipal do Partido Pessoas-Animais-Natureza desde 2019 que propõe a 

utilização de fogos de artificio silenciosos em Almada. A recomendação do PAN foi aprovada por 

maioria em Assembleia Municipal, sendo que a Câmara Municipal de Almada afirmou numa 

anterior resposta a um requerimento do PAN, sobre o mesmo assunto que “futuramente iria ter 

em consideração a recomendação que havia sido apresentada, e que apesar de não ter sido 

possível contratar fogo sem ruído nos eventos em questão, não significava que “não se 

comungue das preocupações expressas e que em futuras realizações não venha o vertido na 

Recomendação a ser considerado”. No entanto, passaram 4 anos desde a recomendação do PAN 

e continuamos a assistir a celebrações com fogos de artificio excessivamente ruidosos.  

Deixamos novamente em nota o que alertamos na recomendação de 2019, que é imperativo 

proteger os mais vulneráveis, crianças, idosos, doentes e animais. As celebrações devem ser 

inclusivas, sendo que o divertimento de alguns não deve implicar o sofrimento ou desconforto 

de outros.  

Foi referido ainda numa reunião de câmara sobre o assunto que o executivo já tinha realizado 

um estudo sobre os custos destes fogos de artificio silenciosos e nesse sentido o PAN vem requer 

acesso a esse mesmo estudo.  
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Face ao exposto, e ao abrigo do disposto na alínea e) do n.º 1 do artigo 14.º do Regimento da 

Assembleia Municipal de Almada, vimos solicitar que Vossa Excelência se digne diligenciar junto 

da Câmara Municipal de Almada a obtenção de esclarecimento acerca do seguinte: 

1) Pedimos que nos seja facultado o estudo que a Câmara Municipal de Almada fez sobre 

os fogos de artificio silenciosos; 

2) Questionamos novamente se a câmara municipal tem algum plano para a substituição 

dos fogos de artificio mais ruidosos, tendo em conta o impacto negativo que os fogos de 

artificio têm nos mais vulneráveis. 

 

Com os melhores cumprimentos, 

Almada, 20 de junho de 2023 

 

 

Pessoas –Animais –Natureza 

 

Margarida Paulos  

(Deputada Municipal do PAN) 
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